
Los grupos en cuarentena por COVID suponen el 0,2%

El número de grupos de centros educativos en aislamiento se mantiene dentro del rango de cifras registradas hasta ahora, pero aumenta el de personal docente y alumnado positivos

El número de grupos de Infantil, Primaria, Secundaria y Bachillerato en cuarentena por COVID-19 se sitúa hoy viernes, 22 de enero, en el 0,2%. De los 17.000 grupos existentes en centros educativos públicos, concertados y privados de Canarias, un total de 44 se encuentran en aislamiento porque registran algún positivo en coronavirus entre su profesorado y/o alumnado.

Cabe recordar que, desde el inicio del curso escolar, los porcentajes de grupos aislados en el Archipiélago han oscilado entre el 0,02%, y el 0,4%. Así, el número de grupos confinados en estos momentos se mantiene dentro del rango de cifras registradas desde el comienzo del periodo lectivo, en el mes de septiembre, pero aumenta el de profesorado y alumnado positivos.

En la actualidad, los casos activos entre el personal docente suman 91 de entre más de 32.000 profesoras y profesores, y los de alumnas y alumnos 343 de los más de 335.000 escolarizados en el Archipiélago.